

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENGETAHUAN PETUGAS MEDIS TENTANG INFEKSI NOSOKOMIAL DAN PERILAKU AMAN PETUGAS MEDIS DALAM PENANGANGAN LIMBAH PADAT MEDIS DI KLINIK PERUSAHAAN PT.ABC JAKARTA SELATAN

Created by HERNAWATI TITIAN EVIYANTI SINAGA

**Subject** : PENGETAHUAN, PETUGAS MEDIS, LIMBAH MEDIS  
**Subject Alt** : KNOWLEDGE, MEDICAL OFFICER, MEDICAL WASTE  
**Keyword** : infeksi nosokomial, perilaku aman petugas medis; penanganan limbah padat medis

### Description :

Hubungan pengetahuan petugas medis tentang infeksi nosokomial dan perilaku aman petugas medis dalam penanganan limbah padat medis di klinik perusahaan PT. ABC Jakarta Selatan. Tujuan Penelitian adalah untuk mengukur, menggambarkan dan menganalisa hubungan perilaku aman dan pengetahuan petugas medis tentang infeksi nosokomial dalam penanganan limbah padat medis. Kegunaan secara teori adalah memperluas wawasan tentang infeksi nosokomial serta menambah konsep baru yang dapat di jadikan rujukan penelitian lebih lanjut bagi pengembangan ilmu pengetahuan. Sedangkan kegunaan ilmu secara praktis dapat di jadikan sumbangan pikiran bagi manajemen, meningkatkan kualitas penanganan limbah padat medis dan sebagai tolak ukur kinerja petugas medis. Metode penelitian yang di gunakan adalah deskriptik analitik dengan sampel 51 petugas medis dan menggunakan analisis korelasi. Pengambilan sampel di lakukan dengan metode random sampling dimana instrumen yang di gunakan adalah kuesioner. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan petugas medis tentang infeksi nosokomial mempunyai skor mean 38,25 (21,57%) dapat di katakan cukup baik, perilaku aman petugas mempunyai skor mean 39,08 (17,65%) juga di katakan cukup baik. Hasil uji statistik menunjukkan hubungan yang cukup kuat antara pengetahuan petugas medis tentang infeksi nosokomial dan perilaku aman dalam penanganan limbah padat medis sebesar 0,608 ( $p < 0.05$ ). Kesimpulan: Perlu dilakukan rekrutmen karyawan yang berusia produktif dan mengadakan pelatihan internal secara rutin, menyediakan sarana dan prasarana, serta meningkatkan pengawasan terhadap petugas medis serta membuat SOP agar petugas medis berperilaku aman dalam menangani limbah padat medis.

**Date Create** : 11/12/2015  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200731065  
**Collection** : 200731065  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor